
第 11 回（通算第 30 回）新型コロナウイルス感染症対策本部会議 議事録 

１ 日時及び場所 
令和 4 年 1 月 20 日 午前 11 時から 11 時 45 分  東庁舎 302～304 会議室 

２ 出席者 
本部長：市長   副本部長：副市長、教育長 

本部員：福祉部長、健康子ども部長、市民環境経済部長、都市建設部長、会計管理者、

教育部長 

関係課長等：総務課長、秘書課長、財政課長、危機管理課長、企画政策課長、生涯学習

課長、子育て支援課長、保育課長、高齢者福祉課長、市民活動支援課長、公共

施設マネジメント課長、教育総務課長、文化センター長、企画政策課主査、生

涯学習課主査 

欠席： 総務部長、企画財政部長、議会事務局長、白井消防署長 

（事務局） 健康課長、健康課職員 

３ 議事概要 

本部長より 

1 月 19 日にまん延防止等重点措置を実施すべき区域として千葉県が公示された。 

区域：県内全域 

対策の期間：令和 4 年 1 月 21 日（金）から 2 月 13 日（日）まで 

 

今回の対策のキーワードは、既に多くの人がワクチンを接種していることから、「正しく

恐れて行動を」、「人流抑制から人数制限を」であると捉えており、定員を減らすなど

し、業務はできる限り継続していく。 

 

白井市の現状 

・白井市内でも感染が急拡大している。 

・今のところ 10 代、20 代が多いが、今後高齢者が増えてくると、重症者が増えるこ 

とが懸念される。 

・自宅療養者が増えている。 

・小中学校等で感染者が見られ、市独自のＰＣＲ検査を実施しており、中には陽性者も

出ている。早く感染者を見つけることで、クラスター抑制につながっている。 

・PCR の件数は 1 月 19 日現在 561 人、ワクチン接種 2 回目 88.6％、3 回目 1.1％

 

対策の内容 

・オミクロン株について、報道では「感染力が強い」「重症化する割合が低い可能性が高

まっている」「追加接種によるワクチンの効果が高い」とされている。 

・広報、HP、Ｙｏｕｔｕｂｅ、ＳＮＳ、行政防災無線など、あらゆる媒体を活用して、

感染状況や市民への情報提供を進めている。 

・３回目のワクチン接種を加速していく。3 回目の接種は重症化予防が高いと言われて

いる。高齢者、基礎疾患、エッセンシャルワーカーへの対応検討していく。 

・県から自宅療養者の情報が来次第、千葉県との覚書に基づき支援をしている。今後は

対象者が増えてくることが予想されることから、市民の健康と命を守るため、健康課

を中心として応援体制を確保していくことが必要。 

・市の職員の関係者等でも感染者が増えることが予想されるため、ＢＣＰを確認し業務

を継続していく。 



・小中学校等の市独自の PCR 検査数が増え、予算が不足する見込みなので、1 月 25

日の臨時議会で補正する。行政活動の継続のために、市議会・市職員もこの検査対象

の範囲としたく、1 月 21 日の全協で意見を伺う。 

・小中学校、幼稚園、保育園の保護者については、少しでも体調に不安がある場合、無

理をして通園・通学させないように、今一度アナウンスをしてほしい。 

・職員も自身の健康管理を徹底するように。 

 

健康課長より 

まん延防止等重点措置の主な取組みについて説明 

・県民への要請 

感染リスクが高い場所への外出・移動の自粛 

飲食など４人以内で 

・事業者への要請 

出勤者数の削減の取組などを推進。 

・イベント主催者等への要請 

イベント等へは人数上限 2 万人までワクチン検査・パッケージ制度、対象者全員検 

査での制限緩和は行わない。 

 

本部長 

・施設の制限については、国県からの要請はないので、現状の対応（※）を継続してい

くものと考えているが、今後の感染状況や近隣の状況を注視し、今後必要があれば本

部会議等で適宜見直しをしていく。 

 

健康課長 

・乳児、妊婦対象の事業等は一部縮小・中止させていただくものもあろうかと思われる。

 

教育部長 

・小・中学校での陽性者が増えている。一時的に学校閉鎖をし、ＰＣＲ検査を行うこと

で、安心して早めに再開できている。 

 

本部長 

・ＰＣＲ検査数が多くなっており、今後に向け、委託単価の引き下げが可能かを検討す

るように。 

 

生涯学習課長 

・公民館等の対応や、学校開放については、それぞれのガイドラインに則って対応して

いく。 

・公民館等については、定員を概ね 1/2 程度に制限していきたい。 

・学校の部活動が中止になっている状況下では、学校体育施設の貸出を制限する。 

・社会体育施設は、1,000 ㎡を超える施設は運動公園等であるが、３密とはなるような

利用がない見込みなので大きな問題にはならないのではないか。 

 

文化センター長 

・3 月 12 日の落語の催し物の申し込みが 1 月 25 日から始まる。落語は声かけが発生



する恐れがあるため、800 席から 400 席に減らす。1 月 25 日には整理券を配布す

ることになるが、大ホールの座席を使用するなど配布方法を工夫する予定。 

 

福祉部長 

・PCR 検査の追加補正の内容は？ → 1,500 人分。職員・議員分も含める。 

・感染拡大により一課で多数の陽性が確認された場合、応援職員の手配など、担当課で

行うのか。 

 → まずはＢＣＰで行うが、必要に応じて戦略会議などで調整する方法もある。 

 

市民環境経済部長 

・公民館・学校開放など他市の状況は?  

 → まだ決定していない市町もあり、市町によって動きが違う。 

 

財政課長 

・臨時交付金約 1 億 9 千万円については、現在議会にもその活用について意見を求めて

いるが、現在財政課に事前相談があるものを全て実施した場合、残額は約 2,700 万

円となる。 

 

 

 

 

 

 

 


